

## Entrega CEE a candidatos a la gubernatura Agenda Universitaria

*Coordinados por el organismo electoral, estudiantes universitarios elaboran Agenda Universitaria de propuestas que se entrega a los aspirantes a la Gubernatura, en evento que reúne a Consejeros Electorales, estudiantes y Rectores*

Consejeros de la Comisión Estatal Electoral entregaron a la candidata y los candidatos a la gubernatura del Estado, una Agenda Universitaria de propuestas elaborada por estudiantes, en un acontecimiento en el que por primera vez en la historia de Nuevo León, la comunidad universitaria se reúne con quienes aspiran al Gobierno para exponerles sus ideas.

Como anfitriones del evento, estuvieron el Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza; las Consejeras Electorales, Miriam Hinojosa, Sara Lozano, Claudia Patricia de la Garza y Sofía Velasco; así como los Consejeros Electorales Javier Garza, y Gilberto de Hoyos.

También estuvieron presentes los rectores de la UANL, Jesús Ancer; del ITESM, David Noel Ramírez; de la UDEM, Antonio José Dieck; Ángel Cassán, de la U-ERRE; Ramón de la Peña, del CEU; Marcelo González, de la Universidad del Norte; y Alan Castillo, de la Universidad Politécnica de Apodaca.

Asimismo, quienes aspiran a la gubernatura de NL, Felipe de Jesús Cantú, del PAN; Humberto González, del PRD; Asael Sepúlveda, del PT; Fernando Elizondo, de Movimiento Ciudadano; Luis Servando Farías, de Cruzada Ciudadana; Rogelio González, de MORENA; Jesús María Elizondo, del Partido Humanista; Raúl Guajardo, del Partido Encuentro Social; Ivonne Liliana Álvarez, de la Coalición Alianza por tu Seguridad; y Jaime Heliodoro Rodríguez, candidato independiente.

Esta Agenda común fue coordinada por la CEE y elaborada por 80 alumnos de la UANL, el ITESM, la UDEM, la U-ERRE, el CEU, la Universidad del Norte y la Universidad Politécnica de Apodaca, con apoyo de maestros de dichas universidades, quienes trabajaron durante varias semanas en cuatro mesas de discusión.

Las temáticas que la Agenda contiene son Pobreza, empleo y educación; Desarrollo urbano, movilidad y medio ambiente; Gobierno confiable y eficiente; y Seguridad y Justicia.

Como propuesta para el tópico de Pobreza, los estudiantes plantean crear redes de colaboración entre comunidad, gobierno, organizaciones civiles y empresas, para crear una política pública integral estatal, cuyos ejes centrales sean generar educación de calidad con mayores oportunidades, y empleos dignos con salarios justos.

En el apartado de Desarrollo urbano, proponen rediseñar las rutas de transporte urbano para aumentar su eficiencia.

Mientras que en el tema de Gobierno confiable, consideran que el sistema político es cerrado y opaco, por lo que se deben crear condiciones para que la sociedad esté ampliamente informada sobre sus problemas fundamentales, e incentivar la idea de diálogos y establecer un espacio donde la población pueda dar su sentir y opinión sin ser reprimidos.

Y para el rubro de Seguridad, sugieren mejorar la coordinación y eficiencia policiaca mediante la utilización de recursos tecnológicos y estrategias proactivas de inteligencia para la prevención de delitos; brindar espacios recreativos para jóvenes y así disminuir las infracciones; así como una reestructuración institucional de los centros penitenciarios.

En el evento, se destacó el apoyo otorgado por las universidades a la CEE en este proceso electoral y muchos previos, entregando un reconocimiento a los Rectores; así como también a deportistas campeones de estas casas de estudio, por su participación en la campaña institucional de promoción al voto del organismo electoral.